



Coesfeld, 20.05.2021

Unterricht ab dem 31.05.2021

Liebe Eltern,
liebe Schülerinnen und Schüler,
sehr geehrte Damen und Herren,

nach einer Zeitspanne mit Wechselunterricht, die ihre eigenen organisatorischen Hürden mitbrachte, freuen wir uns nun, Ihnen eine sehr positive Entwicklung mitteilen zu dürfen:

Laut aktueller Schulmail darf ab dem 31.05.2021 wieder vollständiger Präsenzunterricht stattfinden, wenn die Inzidenz einer Kommune stabil unter 100 liegt. Aufgrund der aktuell sehr erfreulichen Entwicklung gehen wir fest davon aus, dass diese Regelung bei uns zu vollständigem Präsenzunterricht führt, so dass wir Sie schon jetzt informieren, um Planungssicherheit zu gewinnen.

Die vollständige Nachricht der Bezirksregierung ist unter folgendem Link zu finden:

<https://www.schulministerium.nrw/ministerium/19052021-schulbetrieb-ab-dem-31-mai-2021>

Da auch der Nachmittagsunterricht wieder in Präsenz stattfindet, wird die Mensa, die Übermittagsbetreuung und die Hausaufgabenbetreuung wieder in Betrieb genommen – denken Sie ggf. bitte an die jeweilige Anmeldung.

Das Hygienekonzept bleibt vollständig in Kraft, im Einzelnen gelten also weiterhin die Abstandsregeln, die Aufforderung zur zusätzlichen allgemeinen Hygiene, die Verpflichtung zum Tragen einer medizinischen Maske und die Regeln zur Lüftung der Unterrichts- und Aufenthaltsräume.

Wir sind in der Planung für die **Schwerpunktwahl der Jahrgangsstufe 6** für das weitere Hauptfach ab Klasse 7. Am Freitag, 28.05.2021, werden dazu auf der Homepage der Schule (www.fvst-coe.de) Präsentationen veröffentlicht, die einen Einblick in die möglichen vier Hauptfächer Biologie, Französisch, Informatik und Sozialwissenschaften ermöglichen. Am Dienstag, 01.06.2021, finden zusätzlich morgens jeweils einstündige Informationsveranstaltungen für Schülerinnen und Schüler statt – für Eltern ist am Abend desselben Tages ab 19 Uhr eine offene Videokonferenz geplant, in der individuelle Fragen zu den jeweiligen Schwerpunktfächern gestellt werden können.

Wir freuen uns sehr, endlich wieder alle Klassen und Kurse vollständig vor uns sehen zu können, auf Gespräche, Diskussionen und das Miteinander, auf das wir lange Zeit verzichten mussten.

Wir verbleiben mit herzlichen Grüßen!

Das Schulleitungsteam der Freiherr-vom-Stein-Realschule